



Uwe Buchheim, Karl Joseph Eckel und Julius Schmittke übergaben im Familiengarten des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig Freikarten für ein Sommerkonzert an Mona Meister von Bärenherz

11.07.2025 15:06 CEST

Ein Abend voller Musik und Dankbarkeit: Konzertchor Leipzig schenkt Bärenherz bewegende Konzertmomente

Bereits zum wiederholten Mal hat der Konzertchor Leipzig das Kinderhospiz Bärenherz mit einer besonderen Geste der Wertschätzung bedacht: Für das diesjährige Sommerkonzert in der Nathanaelkirche unter dem Motto „*Back to the 80's*“ stellte der Chor erneut Freikarten für Familien mit lebensverkürzend erkrankten Kindern, ehrenamtlich Engagierte und Mitarbeitende von Bärenherz zur Verfügung.

Was vor einigen Jahren als einmalige Einladung begann, ist inzwischen zu einer geschätzten Tradition geworden: ein musikalischer Abend als Ausdruck von Dankbarkeit und Verbundenheit.

Musik als Zeichen der Anerkennung

Die Karten wurden von Karl Joseph Eckel, Künstlerischer Leiter des Konzertchores, gemeinsam mit Julius Schmidtke, Vorstandsmitglied des Chores, und Uwe Buchheim überreicht. „Mit diesen Einladungen möchten wir allen, die bei Bärenherz Tag für Tag Großes leisten, eine Auszeit schenken – Momente der Freude, Leichtigkeit und Abwechslung vom oft herausfordernden Alltag“, sagte Eckel bei der Übergabe.

Die Resonanz auf das Konzert war durchweg positiv: Die mitreißenden Songs der 80er Jahre sorgten für beschwingte Stimmung und unvergessliche Eindrücke. Einige Freikarten-Gäste von Bärenherz teilten ihre Erlebnisse sogar über eigene Beiträge in den sozialen Netzwerken. „Es war ein wunderbarer Abend, der uns sehr gutgetan hat“, so eine Mutter, die sich im Anschluss auf Instagram bedankte. Solche Rückmeldungen zeigen, wie viel ein gemeinsames Kulturerlebnis bedeuten kann, gerade in herausfordernden Lebensphasen.

Danke für diese Verbundenheit

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich beim Konzertchor Leipzig für die wertschätzende und langjährige Unterstützung. Solche Gesten stärken nicht nur den Zusammenhalt, sondern zeigen auch: Die Arbeit von Bärenherz wird gesehen und geschätzt.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325